



あすとび通信

No.5

(飛島学園学校運営協議会)

学園・家庭・地域が一体となり、あすの飛島を拓く子を育てよう

令和7年11月26日 発行
飛島村教育委員会 CS事務局

あいさつは 心をつなぐ 第一步 (令和7年度 あいさつ標語)

あいさつ標語募集

飛島学園では、「元気なあいさつが飛び交う飛島学園」を目指し、あすとび応援団やPTA役員の方のあいさつ運動と連携して生徒会や生活委員会でもあいさつ運動を行っています。あいさつの活性化につなげるために9年生からあいさつ標語を募集し、集まった標語の中から1点を学校運営協議会で選定しました。

あいさつ標語入りポケットティッシュの配布

学園のあいさつ運動の取組を地域の方にも広く知っていただき、地域にもあいさつの輪を広げていきたいという願いを込めて、あいさつ標語をポケットティッシュに入れて「飛島ふるさとフェスタ」や役場の各課に配布し、協力のお願いをしました。

配布は、9年生ボランティアの生徒が行い、あすとび応援団がサポートしました。



【ポケットティッシュ配布の様子】

令和7年度 愛知県優良家庭教育推進組織として とびしま・ペアレンツに感謝状が贈呈されました！

とびしま・ペアレンツは、平成22年に親子のコミュニケーションを深めるとともに、地域の触れ合いをはぐくみ、父親の家庭教育推進への参加促進を図るために、発足された地域ボランティア団体です。

毎年の主な活動としては、防災キャンプ、クリーンアップ大作戦、餅つき体験、アウトドアスポーツイベントなどがあります。

また、コミュニティスクールの一員としても様々な活動を通じて保護者同士の関係の強化や地域ぐるみでの親子の絆を深めることに貢献していただいております。



【贈呈の様子】